

И **Н** **а** **р** **о** **д** **о** **а** **с** **е** **л** **е** **н** **и** **е**

1-1-2016

январь - март

- **Демографическое развитие**
- **Миграционные процессы**
- **Трудовые иммиграции**
- **Естественное и миграционное движение**
- **Региональные особенности
воспроизводства и миграции населения**

СОДЕРЖАНИЕ

№ 1-1 (71-1) – 2016 (январь – март)

ПРОБЛЕМЫ ДЕМОГРАФИЧЕСКОГО РАЗВИТИЯ

Антипова Е.А. Демографическое развитие Республики Беларусь в XXI веке: тенденции, региональные различия, проблемы.....	5
Кочербаева А.А. Особенности демографического развития Кыргызстана: проблемы, их социальные последствия и перспективы решения.....	16
Мотрич Е.Л. Демографическая ситуация на Дальнем Востоке России: основные тренды и вызовы.....	25

ПРОБЛЕМЫ МИГРАЦИИ НАСЕЛЕНИЯ

Эргешбаев У.Ж., Ешенова С.Е. Проблемы внешней трудовой миграции населения Кыргызстана.....	34
Гришанова А.Г., Кожевникова Н.И. Миграционный потенциал: теоретические аспекты.....	42
Чернышев К.А. Миграции населения депрессивного района.....	52

МИГРАЦИЯ И ДЕМОГРАФИЧЕСКОЕ РАЗВИТИЕ

Злотников А.Г. Миграция в демографических процессах Беларуси.....	64
Деловарова Л.Ф. Демографическое развитие Казахстана и основные направления миграционной политики на современном этапе.	75
Максакова Л.П. Демографический и миграционный потенциал Узбекистана.....	83
Рыбаковский О.Л., Таюнова О.А. Миграционная компонента демографического развития России.....	90
Авторы номера.....	98
Аннотации.....	100
Summary.....	105

За аутентичность фактического материала
ответственность несут авторы.
Взгляды, высказанные авторами,
не обязательно отражают точку зрения редакции

CONTENTS

№ 1-1 (71-1) – 2016 (January – March)

PROBLEMS OF DEMOGRAPHIC DEVELOPMENT

Antipova E.A. Demographic development of republic of Belarus in XXI century: trends, regional differences, problems.....	5
Kocherbaeva A.A. Demographic characteristics of Kyrgyzstan: problems of social impacts and future action.....	16
Motrich E.L. Demographic situation in the Russian Far East: the key trends and challenges.....	25

PROBLEMS OF MIGRATION

Ergeshbaev U.J., Eshenova S.E. Problems of external labor migration of the population of Kyrgyzstan.....	34
Grishanova A.G., Kozhevnikova N.I. Migration potential: theoretical aspects.....	42
Chernyshev K.A. Population migration in depressed region.....	52

MIGRATION AND DEMOGRAPHIC DEVELOPMENT

Zlotnikov A.G. Migration in Demographical Processes of Belarus.....	64
Delovarova L.F. Demographic development of Kazakhstan and main directions of modern migration policy.....	75
Maksakova L.P. Demographic and migration potential of Uzbekistan.....	83
Rybakovskiy O.L., Tayunova O.A. The migration component of demographic development of Russia.....	90
Authors.....	98
Summary in Russian	100
Summary in English.....	105